



 Séparation amovible pour cage vétérinaire en acier inoxydable et polyester, formats C et E. Ces séparations amovibles sont conçues pour s'adapter aux cages vétérinaires en acier inoxydable et polyester. Elles permettent de diviser efficacement l'espace tout en facilitant l'entretien et l'organisation des cages.

- **Pratique et fonctionnelle** : Permet de séparer les animaux de manière sécurisée et efficace, tout en optimisant l'espace dans les cages.
- **Adaptée aux formats C et E** : Conçue spécifiquement pour les cages en acier inoxydable et polyester, adaptée à ces formats pour une installation facile et stable.
- **Facilité d'entretien** : Facile à nettoyer, offrant une hygiène optimale dans les cages.
- **Robustesse et durabilité** : Fabriquée à partir de matériaux résistants, elle assure une longue durée de vie, même dans des environnements vétérinaires exigeants.
- **Amovible** : Facile à installer et à retirer selon les besoins, offrant une grande flexibilité d'utilisation.



 Removable divider for stainless steel and polyester veterinary cages, formats C and E. These removable dividers are designed to fit stainless steel and polyester veterinary cages. They effectively divide the space while facilitating cage maintenance and organization.

- **Practical and functional**: Allows for secure and efficient separation of animals, while optimizing space within the cages.
- **Designed for formats C and E**: Specifically created for stainless steel and polyester cages, tailored to these formats for easy and stable installation.
- **Easy to maintain**: Simple to clean, ensuring optimal hygiene in the cages.
- **Durability and robustness**: Made from durable materials, it guarantees a long lifespan, even in demanding veterinary environments.
- **Removable**: Easy to install and remove as needed, offering great flexibility in use.

Références	Désignation
AC-AC200000	Séparation amovible pour cage C Inox - sans rail
AC-AC200001	Séparation amovible pour cage C polyester - sans rail
AC-AC200002	Séparation amovible pour cage E Inox - sans rail